



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Le 19 juin 2012

Des Parlementaires canadiens rencontrent des gouverneurs de l'Ouest américain

Du 9 au 12 juin 2012, M. Rick Dykstra, député et vice-président, a dirigé une délégation de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis pour se rendre à l'assemblée annuelle de la Western Governors' Association (WGA) à Cle Elum, dans l'État de Washington. L'autre délégué à s'y rendre était le député Mike Sullivan.

« J'ai été heureux d'avoir l'occasion de parler avec des gouverneurs des États de l'Ouest des États-Unis. Lorsque je rencontre des législateurs américains, je suis toujours frappé par toutes les possibilités qu'ont nos deux pays de travailler ensemble, dans les dossiers de l'économie, du commerce, de l'énergie et autres, pour nos intérêts communs. Selon de récentes statistiques, plus de 2,7 millions d'emplois dans les 19 États de la WGA dépendent du commerce entre le Canada et les États-Unis. Le commerce des marchandises a récemment été évalué à près 41,6 milliards \$US en exportations depuis les 19 États en question vers le Canada, et à un peu moins de 75 milliards \$US en importations depuis le Canada. J'ai eu la chance d'y rencontrer la première ministre de l'Alberta, Alison Redford, qui assistait à sa première réunion de la WGA. La présence de premiers ministres provinciaux canadiens à la réunion de la WGA témoigne du fait que nos deux pays travaillent bien ensemble », a déclaré M. Dykstra.

M. Sullivan ajouta : « J'ai moi aussi été content d'assister à cette réunion. Les séances ont été très intéressantes – du point de vue canadien – et les activités de la WGA, au cours des douze prochains mois, pourraient offrir des débouchés pour le Canada. Le gouverneur Herbert de l'Utah est le nouveau président de la WGA et, cette année, il a décidé d'accorder la priorité au développement énergétique responsable. Pendant la réunion, les discussions sur l'énergie ont notamment abordé la question du transport de l'électricité, reflétant la priorité qu'accordent les États-Unis à l'énergie propre. Le Canada, bien entendu, est le fournisseur d'énergie le plus stable et le plus sécuritaire – y compris pour l'électricité – pour les États-Unis et nous travaillons en étroite

collaboration sur divers dossiers énergétiques. À l'assemblée annuelle, j'ai également grandement apprécié l'occasion de m'entretenir avec la première ministre Redford de l'Alberta et le premier ministre Selinger du Manitoba. »

La WGA est une association qui regroupe les gouverneurs de 19 États américains de l'Ouest, ainsi que les gouverneurs de la Samoa américaine, de Guam et des îles Mariannes du Nord. Les premiers ministres canadiens des provinces de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba participent également aux activités de la WGA. La WGA utilise six stratégies de base pour atteindre ses objectifs : élaborer et diffuser une politique régionale; servir de tribune pour les chefs de file; renforcer les capacités régionales; mener des recherches et en diffuser les résultats; établir des coalitions et des partenariats afin de promouvoir les intérêts régionaux; et amener le public à comprendre et à appuyer les questions régionales et les positions stratégiques. Pour plus d'information sur la WGA, il est possible de consulter le site www.westgov.org.

Il convient d'indiquer que les opinions exprimées dans le présent communiqué de presse sont celles des membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis et qu'elles ne reflètent pas nécessairement celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Pour plus d'information sur le Groupe interparlementaire, il est possible de consulter le site www.parl.gc.ca/iia/eu.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

L'hon. Janis Johnson, sénatrice, coprésidente
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-943-1430
M. Gord Brown, député, coprésident
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-992-8756
M^{me} Angela Crandall, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-944-4238